

# Nueva España

ORGANO DE FALANGE ESPAÑOLA

TERCER AÑO TRIUNFAL

TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Redacción y Administración: Prolongación de Infantas, 2

NÚM. 1

ALMERIA 29 de Marzo de 1939

TELÉFONO 1282

## ¡ARRIBA ESPAÑA!

### YA ESTA AQUI LA PRENSA DIGNA

Al leer la noticia, en las primeras horas de la mañana de hoy, de que se había rendido esta plaza y de que se habían hecho provisionalmente cargo de los servicios, elementos de Falange, de los que durante la época roja habían permanecido presos, escondidos, emboscados o perseguidos, nos pusimos en actividad, y greva una incantación y requisa de los edificios e instalaciones de los periódicos locales, nos propusimos que en transcurrido todo el día de hoy sin que apareciera alguna hoja impresa que calmara, en parte, la avidez de noticias del público almeriense y diera la debida impresión de lo que está ocurriendo en estas horas inolvidables e históricas. En estas condiciones, pues, y así más pretensión que la ya expresada, sale este primer número de NUEVA ESPAÑA, que quizás sea el caso único de publicación en una ciudad de un periódico nacionalista con anterioridad a la entrada del Ejército libertador. ¿Qué más diremos? El corazón se nos sube a los labios y casi nos aboga. Si intentásemos dar salida al cúmulo de inefables emociones que nos embarga, nos transporta y casi nos enajena, no lo conseguiríamos y sólo trazaría nuestra pluma frases incoherentes de loco júbilo y ardido entusiasmo.

Al propósito expresado nos ceñimos, pues, por el momento, y así, sencillamente, como prueba tan sólo de la buena voluntad de los que intervenimos en su confección, vemos la luz pública, al grán de

¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA EL CAUDILLO!

### Parte oficial de guerra del Cuartel General del Generalísimo, correspondiente al día 28 de marzo

En el día de hoy, las tropas españolas han liberado la capital de España de la barbarie roja, cogiéndose el fruto de las grandes victorias anteriores y de las rupturas que a partir del día 25 se van produciendo en todos los sectores del frente.

El número de prisioneros en los sectores del centro pasa de 40.000, habiéndose ocupado por nuestras fuerzas el embalse de Losoya y los pueblos de Bufrago, Morazarzal, Collado Villalba, Los Molinos, El Escorial, Aranjuez, Tarancón, Santa Cruz de la Zarza, Lillo, Tembleque, Turleque, Marjaliza, Ventas con Peña Aguilera y Navahermosa. Entre el número mismo armamento y material recogido, figuran en el día de hoy, cuatro baterías completas, y a la artillería cogida ayer, que se hizo constar en el parte, hay que agregar ocho piezas más de 155.

Nuestras tropas del Sur, también han continuado en avance, habiendo ocupado durante la noche pasa-

### Dice el Alcalde

El alcalde provisional de la ciudad, señor López Quezada, dijo ayer a mediodía a los periodistas, después de mostrar su regocijo por la huida de los rojos, que había citado a todos los funcionarios para mañana, a l objeto de solicitar su cooperación para el buen funcionamiento del Ayuntamiento.

También dijo que había dado las órdenes oportunas para que el comercio abra sus puertas a la hora acostumbrada.

### Concierto en el Paseo

Esta noche, la Banda municipal dará un concierto en el kiosco de Paseo.

Los ingresos que se recauden se destinarán al Socorro Blanco.

Se ejecutarán elegidas piezas musicales.

da el pueblo de Adamuz y hoy los de Chillón, Almedenejos, Guadalmez, San Benito, Conquistas, Venta de Azuel, Marmolejo, Adu, Los Caserones y Capilla. Se ha efectuado además la limpieza de toda la zona minera de Almadén y la del terreno comprendido entre el pantano de Guadalmellato y Montoro. En las minas de Almadén se ha encontrado gran cantidad de mercurio y en toda esta zona de operaciones se ha cogido mucho armamento, material y municiones. No se conoce exactamente, a la hora de dar el parte, el número de prisioneros y presentados, pero se sabe que unos y otros suman varios millares.

En Levante, se han ocupado Alcañiz de Vea, Castillo de Castro, Vértice Nevera y los pueblos de Cifuentes, Yela, Barriopedro, Valderrobledo, Masofoso, Ganaseos, Torre del Burgos, Torrebelega y varias posiciones. El número de prisioneros y presentados en este frente es de 7.500, entre los que se cuenta tres batallones completos.

### ACTIVIDAD DE LA AVIACION.

Nuestra aviación ha cooperado activamente, en las operaciones de hoy.

### LA JUNTA DE GOBIERNO

En las primeras horas de la mañana, quedó constituida provisionalmente, la siguiente Junta de Gobierno de Almería y su provincia:

Comandante militar de la plaza, capitán del Ejército don Antonio Cuesta Moyano.

Gobernador civil, don Joaquín López Hernández. Alcalde de la ciudad, don Eduardo López Quezada.

Comisario de policía, don Domingo Fernández Matos.

Jefe de Falange Española de las J. O. N. S., don Francisco Ibarra.

Sub-jefe, don Fernando Brea.

### PROSIGUE CON INSUPERABLE CELERIDAD, LA OCUPACION DE LA ZONA OPRIMIDA

Nuestro glorioso Ejército nacionalista, ha ocupado en las últimas horas, Jaén, Guadalajara, Albacete, Valencia, Murcia, Cartagena, Ciudad Real y Cuenca.

### Distribución provisional de viveres

La Delegación Provincial de Abastecimientos y la Delegación Local de Abastos, nos han enviado una nota indicando los viveres que mañana se distribuirán al público, y que son los siguientes:

Bacalao, 100 gramos.

Arroz, 200 id.

Aceite, 150 id.

Azúcar, 100 id.

Patatas, un kilogramo.

AVISO. — Se requiere a los comerciantes detallistas para que mañana, día 30, a las diez horas, pasen por la oficina de Abastos del Excmo. Ayuntamiento, al objeto de retirar las autorizaciones para el reparto.

### La hora oficial

El alcalde ha dado las órdenes oportunas para que se cambiara la hora "negresca" por la hora nacional, con arreglo al meridiano de Greenwich.

## ¡VIVA FRANCO!